
６
月
定
例
市
議
会
は
４
日

か
ら
始
ま
り
、
一
般
質
問
、

各
常
任
委
員
会
の
審
議
を
経

て
２
２
日
最
終
日
、
市
長
か

ら
提
案
さ
れ
た
議
案
す
べ
て
、

賛
成
多
数
も
し
く
は
全
会
一

致
で
可
決
さ
れ
ま
し
た
。

日
本
共
産
党
市
議
団
は
提

案
さ
れ
た
２
７
議
案
の
う
ち

１
件
（
補
正
予
算
）
に
つ
い

て
反
対
し
、
２
６
件
に
は
賛

成
し
ま
し
た
。

反
対
し
た
補
正
予
算
に
は

地
域
活
性
化
企
業
人
活
用
事

業
８
９
９
万
円
や
和
歌
浦
の

ガ
イ
ダ
ン
ス
施
設
に
ト
イ
レ

を
設
置
す
る
た
め
の
費
用
６

２
９
万
円
と
い
う
２
つ
の
予

算
が
含
ま
れ
て
い
ま
す
。
事

業
の
計
画
や
検
討
内
容
な
ど

は
明
確
に
説
明
で
き
る
の
が

当
然
で
す
が
、
審
議
さ
れ
た

委
員
会
で
は
ど
ち
ら
の
事
業

も
内
容
や
進
め
方
が
明
確
に

示
さ
れ
ま
せ
ん
で
し
た
。

和
歌
山
市
は
今
年
度
、
中

学
校
給
食
の
実
施
方
式
を
検

討
す
る
た
め
の
調
査
費
用
を

計
上
し
ま
し
た
。
近
畿
圏
で

は
奈
良
市
が
す
で
に
４
年
前

か
ら
自
校
方
式
で
全
員
給
食

を
実
施
し
て
い
ま
す
。
奈
良

市
は
コ
ス
ト
比
較
に
お
い
て

も
、
初
期
費
用
だ
け
で
な
く

３
０
年
間
の
ラ
ン
ニ
ン
グ
コ

ス
ト
も
含
め
詳
細
に
分
析
を

行
い
、
自
校
方
式
が
望
ま
し

い
と
い
う
結
論
を
導
き
出
し

ま
し
た
。

８
年
前
、
和
歌
山
市
で
は

中
学
校
給
食
を
導
入
す
る
際
、

教
育
と
し
て
の
給
食
で
は
な

く
財
政
的
な
事
情
を
優
先
し
、

デ
リ
バ
リ
ー
方
式
が
採
用
さ

れ
た
結
果
、
利
用
率
は
１
４

％
と
低
迷
し
て
い
ま
す
。
私

は
奈
良
市
を
参
考
に
、
今
度

こ
そ
子
ど
も
た
ち
に
と
っ
て

最
善
の
給
食
を
実
施
す
る
よ

う
求
め
ま
し
た
。

市
長
は
子
ど
も
た
ち
の
こ

と
を
最
優
先
に
考
え
本
市
の

実
態
に
合
っ
た
中
学
校
の
全

員
給
食
に
取
り
組
ん
で
い
く

と
答
え
ま
し
た
。

（
２
面
に
続
く
）

６
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梅雨の真っ最中です。

この時期一番悩むのは

洗濯物を外に干せるか

どうかということで、

毎日、天気予報とにら

めっこ。雨が続くとき

は仕方なくコインランドリーへ行き、

乾燥機を使って乾かしたり、あるいは

一日我慢して溜めたりしてやり過ごし

ます。大好きな紫陽花もそろそろ、終

わりの時期でしょうか。いつもよりか

なり早い梅雨入りだった分、梅雨明け

も早いのではないかと予想されていま

すが、雨との付き合いはまだ続きそう

です。

森
下
さ
ち
子

一
般
質
問

中
学
校
給
食

６月議会で一般質問をおこな
う森下さち子市議会議員



（
１
面
の
続
き
）

県
が
Ｉ
Ｒ
カ
ジ
ノ
の
事
業
者

を
公
募
し
参
加
し
て
い
た
２
業

者
の
う
ち
１
者
（
サ
ン
シ
テ
ィ
）

が
辞
退
し
ま
し
た
。
理
由
は
コ

ロ
ナ
禍
に
お
け
る
事
業
見
通
し

が
不
透
明
で
あ
り
、
か
つ
日
本

の
区
域
認
定
手
続
き
の
あ
り
方

が
リ
ス
ク
に
な
る
と
い
う
こ
と

で
す
。
県
は
１
者
の
み
と
な
っ

た
提
案
審
査
参
加
者
ク
レ
ア
ベ

ス
ト
を
優
先
権
者
候
補
と
し
ま

し
た
が
、
私
は
県
の
そ
の
姿
勢

は
あ
ま
り
に
も
危
う
い
の
で
は

な
い
か
と
指
摘
し
ま
し
た
。
さ

ら
に
世
界
情
勢
か
ら
見
て
も
コ

ロ
ナ
禍
の
下
で
３
密
を
余
儀
な

く
さ
れ
る
Ｉ
Ｒ
カ
ジ
ノ
は
撤
退

を
余
儀
な
く
さ
れ
て
い
る
こ
と

か
ら
、
知
事
に
断
念
す
る
よ
う

進
言
す
る
べ
き
だ
と
市
長
に
求

め
ま
し
た
。

市
長
は
経
済
発
展
と
雇
用
の

た
め
に
も
大
き
な
チ
ャ
ン
ス
で

あ
り
県
と
連
携
し
て
推
進
す
べ

き
と
考
え
る
と
強
弁
し
ま
し
た
。

私
は
県
と
市
の
前
の
め
り
の

姿
勢
、
過
大
と
も
い
え
る
計
画

内
容
に
つ
い
て
は
引
き
続
き
議

論
し
、
反
対
す
る
市
民
の
方
々

と
と
も
に
誘
致
断
念
の
た
め
に

力
を
尽
く
し
ま
す
。

井辺・森下さち子事務所にて

７月１４日（水）

１３：３０～

７月３０日（金）

１8：００～

８月１７日（火）

１３：３０～

８月３０日（月）

１8：００～
◆事前予約をお願いします。

市役所議員団控室
森下さち子まで
☏ 435-1113

森下さち子ニュース ２０２１年 ７月号

☆無料法律相談☆

Ｎ
Ｈ
Ｋ
の
Ｅ
テ
レ
「
１
０
０
分
ｄ
ｅ
名

著
」
と
い
う
番
組
で
、
今
年
１
月
か
ら
カ
ー

ル
・
マ
ル
ク
ス
の
資
本
論
を
放
送
す
る
と

い
う
の
に
、
残
念
な
が
ら
見
逃
し
て
し
ま

い
ま
し
た
。
先
日
、
改
め
て
学
ぼ
う
と
い

う
取
り
組
み
に
お
誘
い
を
受
け
参
加
し
ま

し
た
。
『
資
本
論
』
と
い
え
ば
難
解
で
敬
遠
し
て
い
ま
し
た
が
、

そ
ん
な
気
持
ち
を
全
く
感
じ
さ
せ
な
い
、
あ
っ
と
い
う
間
の
２

５
分
で
し
た
。
見
た
後
、
集
ま
っ
た
メ
ン
バ
ー
で
語
り
合
っ
た

の
も
効
果
的
だ
っ
た
と
思
い
ま
す
。
ど
ん
な
名
著
で
も
読
ん
で

み
よ
う
と
思
う
き
っ
か
け
が
必
要
で
す
。
残
り
３
回
の
講
座
を

楽
し
み
な
が
ら
学
び
た
い
と
思
い
ま
す
。

さち子の

雑感

Ｉ
Ｒ
カ
ジ
ノ


